

Großer Wettbewerb des Jugendrotkreuzes zum heutigen Welt-Rotkreuztag

100 Nachwuchsretter und 42 Schiedsrichter sind zwei Tage lang im Einsatz

Amelgatzen/Emmerthal (wbn). Hätten Sie's gewusst? Heute ist der offizielle "Welt-Rotkreuztag". Und da passt es gut, dass sich der Helfer-Nachwuchs des Deutschen Roten Kreuzes an diesem Wochenende einen spannenden Wettbewerb in Amelgatzen liefert.

Heute und auch morgen veranstaltet das Jugendrotkreuz (JRK) des DRK-Kreisverbandes Hameln-Pyrmont e.V. seine Kreiswettbewerbe in Amelgatzen. 100 Kinder und Jugendliche in 13 Gruppen aus verschiedenen Stufen messen sich bei diesem Wettbewerb. Er ist aufgeteilt in einen sportlichen Teil, einen musischen Teil, es gibt ein Spiel und natürlich den Ersten Hilfe Bereich sowie das Rotkreuzwissen.

Fortsetzung von Seite 1

In diesem Jahr gibt es zusätzlich noch eine Überraschung für die Teilnehmer: Es starten zwei Gruppen der Stufe 0, vier Gruppen der Stufe I, vier Gruppen der Stufe II (davon eine Gruppe aus dem Schulsanitätsdienst) und drei Gruppen der Stufe III. Auch hier ist wieder eine Gruppe aus dem Schulsanitätsdienst dabei. Insgesamt 42 Schiedsrichter, Personen der Realistischen Unfalldarstellung (RUD) und der DLRG sind im Wettbewerbsgeschehen eingebunden.